

## Herren Kreisliga A Gr. 4

SC Bühlertann : TSV Ilshofen  
Freitag, 10.03.2023, 20:00 Uhr

### TSV Ilshofen baut Siegesserie in Herren Kreisliga A Gr. 4 aus

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des TSV Ilshofen am vergangenen Freitag in der Herren Kreisliga A Gr. 4 beim 9:7 zwei Punkte aus dem Spiel beim SC Bühlertann. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 14. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte das Doppel Eisenmann / Seiter. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Günter Eisenmann nun 12 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderten Gröhler / Bereth nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Gronemann / Kraft. Am Ende gewann jedoch der Gast noch in 5 Sätzen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Häfele / Konrath letztlich parat, um Eisenmann / Seiter final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Genügend spielerische Mittel hatten dann Bereth / Walzhauer indessen letztlich parat, um Dunz / Arnold zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Wolfgang Häfele und Jürgen Gronemann, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als ausgeglichen eingeschätzte 2:3 feststand. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Trotz Blitzstart verlor Frank Gröhler sein Spiel gegen Günter Eisenmann letztlich mit 1:3. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. In vier Sätzen verlor daraufhin Volker Bereth seine Partie gegen Fritz Kraft, die im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Klaus Bereth kam mit der Spielweise von Stefan Seiter am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Günther Walzhauer gelang es Bernd Arnold zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beim 3:0-Sieg gelang es Dominik Konrath den Gastspieler Hans-Jürgen Dunz in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Wolfgang Häfele gegen Günter Eisenmann, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. 15:13 (Häfele) bzw. 14:1 (Eisenmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Frank Gröhler und Jürgen Gronemann, ehe sich der Spieler des SC Bühlertann in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Nach diesem Einzel steht Gröhler somit bei 10 Siegen und 15 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Gronemann ein 4:1 ausweist. Volker Bereth kam mit der Spielweise von Stefan Seiter am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Mittlerweile stand es damit 6:6. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Klaus Bereth bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Fritz Kraft. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Günther Walzhauer verlor sein Match gegen Hans-Jürgen Dunz unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 9:11, 7:11, 10:12. Anlaufschwierigkeiten musste Dominik Konrath zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter

Dach und Fach war. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Arnold nun 2 Siege bei 8 Niederlagen aus. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Gröhler / Bereth über die 1:3-Niederlage gegen Eisenmann / Seiter hinweggetröstet werden mussten. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den SC Bühlertann am 25.03.2023 gegen den TTV Eutendorf um Wiedergutmachung, während die Gäste am 17.03.2023 gegen den SV Gailenkirchen versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

**Statistik:**

**SC Bühlertann**

Doppel: Gröhler / Bereth 0:2, Häfele / Konrath 0:1, Bereth / Walzhauer 1:0

Einzel: W. Häfele 0:2, F. Gröhler 1:1, V. Bereth 1:1, K. Bereth 1:1, G. Walzhauer 1:1, D. Konrath 2:0

**TSV Ilshofen**

Doppel: Eisenmann / Seiter 2:0, Gronemann / Kraft 1:0, Dunz / Arnold 0:1

Einzel: G. Eisenmann 2:0, J. Gronemann 1:1, S. Seiter 0:2, F. Kraft 2:0, H. Dunz 1:1, B. Arnold 0:2